

Informe examen antígeno nasal.

El pasado 03 de septiembre 2021 se realizó en nuestro establecimiento educacional el II operativo preventivo de examen antígeno nasal, con el objetivo de diagnosticar covid-19 de forma rápida, ya que los resultados se obtuvieron en el mismo lugar donde se tomó la muestra y en un máximo de 30 minutos. El examen fue menos invasivo e indoloro que una PCR nasofaríngea, ya que la muestra se tomó sólo desde la zona inicial del orificio de la nariz sin necesidad de introducir profundamente la tórula o varilla.

La rapidez del resultado ayuda a tomar decisiones de salud pública de manera rápida y oportuna, como búsqueda de contactos estrechos, trazabilidad, indicación de aislamiento y posibles casos covid-19 con sus respectivas cuarentenas.

Esta actividad comenzó alrededor de las 09:20 horas del día viernes 03 del presente mes, donde se utilizó un espacio del colegio, gimnasio de madera donde se instalaron 2 equipos de seremi de salud, de la provincia de Llanquihue, personal capacitado para la realización de este examen de manera segura para nuestros estudiantes y funcionarios.

El total de exámenes realizados fueron 243, donde 202 corresponden a estudiantes desde pre kínder a IV medios y 41 exámenes a funcionarios.

El 100% de los funcionarios con examen realizado fueron negativos dando de esta forma mayor seguridad al establecimiento para continuar con sus actividades diarias, por otra parte, del alumnado de la misma manera el 100% arrojo negativo para el examen dando tranquilidad y reforzando que nuestro colegio cuenta con las medidas sanitarias adecuadas.



La actividad nuevamente demostró que fue una buena instancia de oportunidad para conocer la realidad de nuestros estudiantes y funcionarios tanto del grupo A y B con respecto a la pandemia que seguimos viviendo y del cómo nos estamos cuidado.

Estaremos siempre en comunicación con seremi de salud para ver la posibilidad de repetir nuevamente este examen de manera esporádica.

Además, invitamos a la comunidad a cuidarse en estas fiestas patrias 2021, mantener las medidas preventivas para que el regreso a clases sea seguro para todos posterior a esta festividad.

- Mantener distancia social.
- Lavado de manos frecuente.
- Ventilar espacios.
- Uso de mascarilla correcto.

M

Catalina Pérez Elgueta. Téc. paramédico Colegio Inmaculada C. at A

Cynthia Gallardo Navarro. Enfermera Colegio Inmaculada C

nthia Gallardo N.